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田中　会員

父の葬儀に際しまして、誠にありがとうございました。

田中会員より父の葬儀に関してお礼のご挨拶
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日
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河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

富田　秀彦

事務局・例会場

幹　事
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みなさん、こんにちはー

先週の日曜日、雪の中音更町文化センター会館３０周年記念・

伊福部昭没後10年顕彰事業で、北海道農民管弦楽団の定期演
奏会に行ってきました。伊福部昭氏は小学校時代を音更で過ごし、

ここでアイヌ民族音楽の影響を受けた、日本を代表する作曲家で

す。ゴジラのテーマ曲を作曲したことで有名な方です。今回の定期

演奏会では、音更町出身のピアニストの川上敦子さんとの共演も

ありました。楽団員と川上さんとの練習機会が少なく心配との話も

川上さん本人から聞いておりましたが、本番は無事に演奏を終え

ることができたとのことでした。また、ゴジラのテーマ曲では、北海

道に２校しかない高校生管弦楽団の音更高校の生徒も参加して

おり、彼らにとってもすごくいい経験となったことと思います。私自

身も、高校生の時にオーケストラで多くの楽曲を演奏したことを思

い出しながら聴いていました。

この演奏会はチケットが完売で（その中には我々音更RCからの
小・中学生に５０席の寄付もありましたが）、大いに盛り上がった演

奏会でした。今後もこのような機会があれば、クラブとしても積極

的に参加して、地域に貢献すべきと実感した日曜日でした。

ニコニコ献金



 

『ライフプランニングに懸ける想い』

早川靖志会員

早川会員より自己紹介と経歴から得た知識を活かした

保険を検討するうえでのライフプランニングについて

お話しをしていただきました。

粛々献金報告

富田幹事より会務報告

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

　２月　１日 (水）　卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（国際奉仕委員会）

　２月　７日 (火）　７クラブ合同例会　　　　　　　　　　　　　　　　　（理事会）

　２月１５日 (水）　卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（ロータリー情報委員会）
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